

はるその常北校

水戸桜ノ牧常北校

県立水戸桜ノ牧高等学校常北校は、今年で分校創立9年目を迎えました。「一人一人を大切に」をモットーに、さまざまな行事に取り組んでいます。

ツール・ド・常北(10月16日)

城里町から常陸大宮市にまたがる約35kmを、自転車で走る本校の伝統行事「ツール・ド・常北」を開催しました。急な坂道や山道などに苦戦する場面もありましたが、ほとんどの生徒が見事完走を果たしました。この行事をとおして、仲間との親睦を深めるだけでなく、最後まで諦めない精神と地域活性化に寄与することのできる人材育成につながることを期待しています。



体育祭~常北 OLYMPIC2021~ (11月2日)

青く澄み切った秋晴れのもと、「常北オリンピック2021」をメインテーマとした、3年に一度の「体育祭」を開催しました。体育祭は、学年混合で行われ「ミッション・イン・常北」をはじめとする多くの本校独自の種目で競い合いました。最後は全員リレーで締めくくり、感激の笑顔と涙あふれる常北校らしい体育祭となりました。



キャリア探求プログラム(11月12日)

本校体育館において「キャリア探求プログラム」を開催しました。今回は、城里町役場、高安園、加藤木工、茨城交通、水戸ホーリーホックの5社にご協力をいただき、「仕事のやりがい」や「将来像」などについてインタビューを行いました。自己の将来像を想像しながら学ぶ意義深い企画となりました。この様子は、当日のNHK水戸放送局「いば6」にて放送されました。



輝く常北校生!!



ボクシング部が関東大会に出場!

11月13日(土)、14日(日)にアダストリアみとアリーナで開催された「関東高等学校ボクシング選抜大会茨城県予選会」において、1年生の井坂 隼斗さんが第1位の成績を収め、見事に関東大会の出場権を獲得しました。

問合せ 水戸桜ノ牧高等学校常北校(城里町春園1634) ☎029-288-2028 🌐<https://www.johoku-h.ibk.ed.jp>